



## Media Information

21 septembre 2016

### OPEL X PARIS BIKE POLO

- Opel Neue Welle : troisième chapitre
- Opel Zafira : le « crew car » idéal du Paris Bike Polo
- SAVE THE DATE : tournoi de Bike Polo les 24 et 25 septembre place de la Bourse à Paris

#### Opel x Paris Bike Polo : moteur vs pignon

Les saisons passent mais ne se ressemblent pas. Pourquoi ? Car toute une génération de jeunes artistes et créateurs – toutes disciplines confondues – démontre qu'une autre lecture du monde est possible. C'est cette génération, vibrante et anticonformiste, qu'Opel soutient depuis déjà deux ans à travers son nouveau projet "Neue Welle" ("La Nouvelle Vague"). Avec une science du happening millimétrée, en moins de deux ans, Opel a ainsi collaboré avec le collectif [Andrea Crews](#) et lancé le défilé du 21e siècle en pleine Fashion Week de Paris avec l'Opel ADAM Rocks. Puis, gourmands, c'est avec le jeune chef pâtissier inclassable et iconoclaste [Guillaume Sanchez](#) qu'Opel a imaginé deux éclairs – en hommage au logo de la marque – sucré et salé, distribués dans toute la capitale en Opel Mokka.

#### A la découverte du Hardcourt Bike Polo avec l'Opel Zafira

Aujourd'hui, pour son troisième volet créatif, Opel se rapproche de l'asphalte, et embrasse le monde underground du Hardcourt Bike Polo. Discipline urbaine qui reprend les incontournables de son modèle équestre – L'élitisme en moins –, le Bike Polo a été initié par des coursiers à vélo à Seattle, en 1998 . Depuis, maillets et vélos single speed stylés ont élu domicile sur les places goudronnées du globe, avant de débarquer en France en 2007, où des clubs «clandestins» se rencontraient, écrivant leur propre histoire sur le macadam. Une partie à laquelle Opel n'est d'ailleurs pas étrangère. Car pour le constructeur, c'est une histoire d'amour sur deux-roues qui renaît. Lui qui s'était lancé dans la construction de vélocipèdes déjà en 1886, devenant le 1er constructeur mondial dans les années 20! Lui encore, qui était le premier constructeur au monde à munir dès 2007 ses véhicules du système FlexFix, un système de porte-vélo complètement intégré. Deux vélos du Paris Bike Polo accompagneront le nouveau Zafira aux couleurs de l'équipe et porteront des prénoms emblématiques : Adam, fondateur de la marque et Karl, prénom d'un de ses cinq fils particulièrement impliqué dans l'aventure « deux roues ». Un troisième vélo baptisé ONW 700 fait lui référence au programme Opel Neue Welle et à ses roues de 700 millimètres de diamètre.



57 matches et un terrain pour découvrir les 24 et 25 septembre un sport centenaire dans sa version urbaine et contemporaine

Ainsi, cette année, c'est avec la complicité du Paris Bike Polo qu'Opel animera un tournoi les 24 et 25 septembre place de la Bourse à Paris entre huit équipes françaises et quatre équipes européennes. Entre aspirations green, pignon et mollets pour seul moteur, avec Opel, la partie ne fait que commencer.